



令和元年の締めくくり

校庭の木々の葉がすっかり落ち、こがらしが冬の訪れを感じさせます。寒さが一層厳しくな
っていき中、今年も残すところあと1ヶ月となりました。これまでに、運動会や宿泊学習、持
久走記録会などの大きな行事をやりとげ、心も体も大きく成長した子どもたち。新しい年を気
持ちよくスタートするためにも、一日一日を大切に過ごさせ、1年の締めくくりをしていき
たいと思います。

12月は朝夕の気温の差が大きくなり、体調を崩しやすい時期でもあります。風邪やインフ
ルエンザだけでなく、胃腸炎や溶連菌感染症などいろいろな病気が流行しやすくなります。子
どもたちには、うがいや手洗い、マスクの着用を励行し、健康管理に気を付けながら過ごさせ
たいと思います。ご家庭でも、体調管理にご協力いただけますようお願いいたします。



月	火	水	木	金
2 校内人権週間 (~6日) 人権集会	3 	4 授業参観・懇談会 PTA 研修会 思春期講座(体育館)	5 委員会活動	6
9	10 	11 ロング昼休み English モジュール	12	13 避難訓練 
16 清掃強化週間	17	18 しいの木活動 小中一貫の日	19 クラブ	20
23 大掃除特別日課 (ワックスがけ)	24 	25 全校集会 5時間授業	26 冬休み (1/7まで)	27

学習予定

- | | |
|----|--|
| 国語 | ・次への一歩 活動報告書
・天気を予想する |
| 社会 | ・グラフや表を用いて書こう |
| 算数 | ・自動車工業のさかんな地域
・日本の工業の特色
・三角形や四角形の角 |
| 理科 | ・表や式を使って |
| 音楽 | ・ふりこのきまり |
| 図工 | ・豊かな表現を求めて |
| 家庭 | ・版画 |
| 体育 | ・めざせ買い物名人
・ネット型ゲーム
・ベースボール型ゲーム
・マット運動 ・鉄棒 |

国小っ子のめあて

- ◎思いやりをもって生活しよう
- ・友だちには「くん・さん」をつけて呼ぼう
- ・小さな親切をしよう

いのちの輝き

今月は校内人権週間があります。学校全体、学年やクラスで、自他の良さを認め合うことや、相手を思いやることについて、考えていきます。友達や自分を大切にすることを養うために、ご家庭でも“人権”について話し合う機会にしていただけると幸いです。



お願いとお知らせ

☆持久走記録会について

11月20日(水)の持久走記録会では、たくさんの応援をいただきありがとうございました。目標をもって取り組み、精一杯走ることができたと思います。また、練習を通して、苦しさや困難に打ち勝ち、やり遂げることの大切さを学んだことと思います。ご家庭でも、お子様の頑張りをぜひ褒めてあげてください。



☆授業参観について

12月4日(水)には、授業参観・PTA研修会・学級懇談会が行われます。今回は思春期講座を予定しております。心身の発達における男女差や二次性徴について理解し、「生命の誕生」を知ったり、「自他の命を尊重することの大切さ」を感じたりすることを目標として行います。保護者の皆様もぜひご参観ください。

☆下校時刻について

日没後、暗くなる時刻が早くなっているため、11月から3月の間は、16:30には帰宅するように指導しています。防犯にもつながりますので、ご家庭でも声掛けをお願いします。

国分寺小学校のHP

http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/kokusho/index.html

ぜひご覧ください。

